



Manuel Ackermann - Grossratskandidat

Manuel Ackermann, Weidenweg 21, 4303 Kaiseraugst

manuel@manuel-ackermann.ch | www.manuel-ackermann.ch |

Facebook: [Manuel Ackermann](#) | Instagram: [Manuel_Ackermann89](#)

Leserbrief «JA» zum Stromgesetz

Sehr geehrte Damen und Herren
Geschätzte SVP-Familie

Als SVP-Grossratskandidat setze ich mich für Lösungen ein, die unsere Region stärken und voranbringen. Deshalb unterstütze ich nachdrücklich das neue Stromgesetz und werde mit einem klaren «Ja» abstimmen! Dieses Gesetz ist ein gut schweizerischer Kompromiss, der von der Mehrheit im Nationalrat und sogar einstimmig vom Ständerat befürwortet wurde.

Die Argumente der Gegner, wie die Befürchtung eines unrealistisch hohen Ausbauziels und einer Überforderung der Schweizer Energieinfrastruktur, sind nicht gegeben, da das Ausbauziel durch schrittweise Umsetzung und Nutzung verschiedener erneuerbarer Energiequellen realisierbar ist und die Energieinfrastruktur stärken kann.

Die Gegner bezweifeln auch die gesellschaftliche Akzeptanz und Unterstützung für den Ausbau erneuerbarer Energie. Umfragen zeigen aber eine breite gesellschaftliche Unterstützung für das geplante Stromgesetz, was sich in der Mehrheit der Schweizer Bevölkerung widerspiegelt, die die Förderung erneuerbarer Energien befürwortet und sich eine Energieunabhängigkeit wünscht.

Auch befürchten die Gegner Auswirkungen auf die Strompreise. Aber langfristige Investitionen in erneuerbare Energien können dazu beitragen, die Stromversorgung umzustellen und langfristig stabile und potenziell niedrigere Energiepreise zu gewährleisten, indem sie die Abhängigkeit von fossilen Brennstoffen reduzieren.

Auch die Befürchtungen einer Überlastung des Stromnetzes durch den Ausbau erneuerbarer Energien sind nicht gegeben. Die Technologien zur Netzintegration erneuerbarer Energien, wie z. B. intelligente Stromnetze und Energiespeicher, helfen dabei, Schwankungen auszugleichen und die Stabilität des Stromnetzes zu gewährleisten.

Gemeinsam können wir eine starke und nachhaltige Zukunft für unsere Region gestalten! Stimmen Sie mit Ja für das neue Stromgesetz und setzen Sie ein Zeichen für eine erfolgreiche Entwicklung unserer Region.

Danke für Ihre Unterstützung und Ihr «JA» am 09. Juni!

Manuel Ackermann
Präsident SVP Kaiseraugst
Grossratskandidat

Kaiseraugst, 16.05.2024

Bankverbindung
Raiffeisenbank Möhlin, 4313 Möhlin
IBAN: CH51 8080 8006 1296 3026 7
SVP Kaiseraugst
4303 Kaiseraugst